



Dos gráficas que reproducen dos momentos del acto de inauguración del servicio aéreo Habana-Trinidad. A la izquierda, cuando se hacía entrega al alcalde de Trinidad, señor René Gregorio Ayala, del primer paquete de expreso aéreo que llegó a esa ciudad procedente de la capital. Consiste en una caja de tabacos, e hizo la entrega personalmente a la primera autoridad municipal el señor Fernando López Porta, jefe de

Relaciones Públicas de la Compañía Cubana de Aviación, en tratista del servicio postal aéreo nacional. Aparece también el secretario de Comunicaciones, doctor J. M. Gutiérrez. A la derecha, del primer Douglas inaugurando el servicio Habana-Trinidad. de Trinidad bendice el campo de aterrizaje acompañado por autoridades habaneras y de Trinidad y pueblo.

*País, Oct 21/47*